



UNO afp recibe premio Procalidad

A pocas semanas de cumplir cinco años de operación y siendo la administradora más joven del sistema previsional, UNO afp fue galardonada en la categoría "Contractual", sector AFP, en la 23° Premiación del Índice Nacional de Satisfacción de Clientes de Procalidad 2024. "Este premio, que recibimos por tercer año consecutivo, viene a confirmar la importancia que tiene, para los clientes, que UNO afp logre una operación eficiente para cobrar la comisión más baja del sistema, que es un tercio menos que otras administradoras", señala Olivia Álvarez, gerenta comercial y de marketing de UNO afp. La ejecutiva enfatiza que el reconocimiento de Procalidad 2024 "refleja nuestro propósito, que es mejorar la vida de todos hoy y mañana".

